



Lépante et le Siècle d'Or

Mauricette Vial-Andru

Éditions Saint-Jude, coll. « Pour Dieu et l'Espagne », 76 p., 5 €.

Si la France a eu un peu plus tard le Grand Siècle, au XVI^e et jusqu'au milieu du XVII^e siècle, c'est l'Espagne qui a tenu un rôle dominant dans le Siècle d'Or. Mauricette Vial-Andru nous invite à entrer dans cette histoire de l'Espagne à l'époque de Charles Quint, des conquêtes espagnoles outre-mer, de la victoire décisive de Lépante ou des grands saints d'Avila, Jean et Thérèse, mais aussi Jean de Dieu, Jean de Ribera, Pascal Baylon. Une véritable épopée, véridique, racontée dans une perspective chrétienne et dans un style tout à fait accessible dès 12 ans. **M.L.**